
Commune de Val-de-Ruz, séance du Conseil général du 18 décembre 2017 
 

Point 10 de l'ordre du jour 
Interpellation du groupe des Verts 

Consommation électrique de la commune 

 
Selon les chiffres présentés au Conseil général lors de la sortie annuelle, la consommation 
électrique de Val-de-Ruz est passée de 68,9 mio de KW/h en 2011 à 80,29 de mio KW/h en 
2016, soit une augmentation de 16%. Cette augmentation est bien supérieure à celle de la 
population (+8%), des bâtiments (+5%) ou des logements (+10%) sur la même période. 
 
Le Conseil communal peut-il confirmer les chiffres livrés par le GroupeE ? 
Et si oui, peut-on expliquer cette augmentation de la consommation électrique dans la 
commune, alors qu’au niveau Suisse, la tendance est stable ? 
Est-ce que l’objectif d’autonomie énergétique du Val-de-Ruz reste un but si ces chiffres sont 
confirmés ?  
Si oui, quelles mesures pourront-elles être prises ? 
 
 
 


